



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. CARLOS HUGO FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ y DÑA. MIREIA BORRÁS PABÓN, en su condición de diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace tres meses, el Grupo Parlamentario VOX ha realizado más de una docena de iniciativas parlamentarias relativas a la situación de los españoles que viven o se encuentran en el exterior. Con la actual pandemia del COVID-19, gran cantidad de éstos han quedado en una situación tremendamente complicada, sin que, a fecha de hoy, se les haya podido repatriar a España. Cabe destacar, que una parte de ellos se encuentran en terceros países forzosamente, es decir, no son residentes en dichos países, sino turistas.

PREGUNTAS

1. ¿Cuántos españoles se encuentran en esta situación?



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

2. Concretamente, ¿tiene constancia el Gobierno del número de españoles que siguen “forzosamente” en Colombia?
3. Tras más de dos meses desde la declaración del Estado de Alarma en España, ¿tiene el Gobierno algún plan de contingencia para repatriar a estos españoles?
4. Si es así, ¿cuándo se va a producir dicha repatriación?
5. ¿Por qué no se ha producido hasta ahora?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 18 de mayo de 2020.

Macarena Olona Choclán.
VºBº Portavoz Adjunta GPVOX.

Mireia Borrás Pabón
Diputada GPVOX.

Carlos Hugo Fernández-Roca Suárez
Diputado GPVOX.